



Nombre del profesor: Aldo Irecta Nájera

Nombre del alumno: Blanca Nabora Gomez Velasco

Maestría: contabilidad financiera

Materia: Macroeconomía

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Grado: sexto cuatrimestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 18 de mayo de 2022

La economía

Ciencia que estudia la administración de los recursos escasos, la creación de la riqueza y la producción, distribución y consumo de bienes y servicios que sirven para satisfacer las necesidades humanas. El padre de la macroeconomía es John Maynard Keynes.

Nos ayuda a entender la manera en cómo afectan a la población las medidas de política económica

Por ejemplo, el incremento en el impuesto al valor agregado (IVA) que tiene un efecto directo en los precios o bien, la disminución del impuesto sobre la renta (ISR).

Estas medidas de política económica se encuentran las decisiones que tienen que ver con la orientación del gasto público.

La política fiscal se refiere al manejo de los ingresos públicos, del presupuesto de egresos y de la deuda pública

Trata cuestiones muy importantes para la sociedad como son, por ejemplo, decidir qué bienes producir, cómo hacerlo y para quién.

En primer término está la escasez de recursos; o sea, de los factores de producción: tierra, trabajo, capital y tecnología.

Tierra. También se le conoce como los recursos naturales que se necesitan para producir bienes y servicios

Tecnología. Este es el último factor de producción y se refiere al modo de producir los bienes y servicios.

Trabajo. Se le conoce como mano de obra y es la actividad que desarrollan los seres humanos para producir bienes y servicios.

Capital (dinero). El capital como factor de producción se refiere a la maquinaria, equipo, herramientas, mobiliario, construcciones y todos aquellos bienes que sirven para producir.

La organización como factor de producción implica coordinación del trabajo individual efectuado coordinadamente.

Los requerimientos de la sociedad se satisfacen mediante **bienes y servicios**

La tercera cuestión básica se refiere a cómo los bienes producidos se van a distribuir entre los miembros de la sociedad para su consumo.

Metodo de la economia

El método de estudio de la economía se basa en la **observación y medición del fenómeno a estudiar**

Teoría económica

Es cada una de las hipótesis o modelos que pretenden explicar aspectos de la realidad económica. Se distinguen dos enfoques :

Macroeconomía: estudia la economía de un país, una región y el mundo entero

Microeconomía: Es el estudio general de individuos familias y empresas en un contexto económico

Crecimiento económico

Se refiere al incremento porcentual del producto interno bruto de una economía en un período de tiempo

El desarrollo económico es el proceso de invertir en una economía de manera anticipada al crecimiento económico.

Un impuesto es un tributo que se paga al estado para soportar los gastos públicos.

Estos pagos obligatorios son exigidos tanto a **personas físicas, como a personas morales.**

Sector Público Nacional En Materia Económica – de Financiera

1. Secretaría de Hacienda y Crédito Público
2. Secretaría de Financiera Economía
3. Banco de México

Institución internacional en materia económica

1. Fondo Monetario Internacional
2. Banco Mundial
3. Banco Interamericano de Desarrollo

El gobierno obtiene los recursos económicos por :

- Recaudación de Impuestos (obligación ciudadana)
- Venta de petróleo y sus derivados
- Venta de Gas natural
- Pago de recargos y multas por incumplimiento de pago de impuestos
- El cobro de derechos de arribo de barcos